
第１９２９回例会報告日時　
日時　平成17年6月２8日（火曜日）
時間　18:30～21:00
場所　鈴木屋本店

奉仕の理想
司会　福武会員、塩毛会員

松本会長会長挨拶
いよいよ私の会長としての最後の例会

になりました。思い返せば、今年度は天
変地異の多い年でした。ただ、わが我孫
子クラブは会員減少もなく、クラブ行事
も滞り無くやり終え、会長として満足し
ております。これも皆、皆様会員各位の
ご協力の賜物ですが、わけても幹事の鈴
木公三さんにはなみなみならぬご協力を
いただき、まことにありがとうございま

した。また、本年度は上村晃一会員が第
１０分区ガバナー補佐として、野田会員
がガバナー補佐幹事として、第１０分区
を代表して御活躍いただきました。ご苦
労様でございました。来週からは、星野
栄会長のもとで益々クラブが発展するよ
うに我々一同努力する事を誓います。簡
単ですが、最後の会長挨拶とします。

上村晃一ガバナー補佐
これまで地区の仕事をやった事もなく、

突然ガバナー補佐などというものをやっ
たのですが、却って何も知らなかった方
が、いろいろ日頃思っている事も言えて
よかったような気がします。

ロータリー財団にしても米山にしても寄
付ばかりして、その収支が今ひとつはっ
きりしないのは未だに釈然としません。
これからも言うべき事は言って行こうと
思っています。

植崎会員
先週一週間ハワイに行ってきました。姉妹クラブのアラモアナRCの新役員就任式にも

出席しました。昔と比べ見知っている顔が少なくなったのが寂しく思いました。

福武会員
ハワイ・アラモアナRCにて、スピーチしてきました。大意は、出席のお礼と今後益々

姉妹クラブとしての結びつきを深めようというものです。
植崎会員より１００ドルの寄付をして頂いたのですが、それを非常に感謝しておりました。

栗原会員出席委員会
本日の出席率は90.00％です。

福武会員青少年交換委員会
地区より１年間交換留学生を受け入れた事についての感謝状が参っております。



ニコニコボックス
今井会員
鈴木公三幹事
松本会長
上村晃一ガバナー補佐
酒井会員
引き続き　夜間家族例会。

夜間家族例会風景





（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名　曜日　　　例会場
---------------------------
柏　　　　水　　ホテル・サンガーデン柏
柏西　　　金　　ザ・クレストホテル
柏南　　　火　　廣池学園会員会館
沼南　　　木　　柏市沼南商工会館
野田　　　月　　野田商工会議所
流山中央　火　　千葉銀行流山支店
白井　　　火　　千葉信金白井支店
印西　　　水　　印西市民活動支援センター
松戸　　　水　　ホテルニューオータニ松戸
松戸中央　木　　ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東　　金　　松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山　　　木　　千葉銀行流山支店
野田セントラル　水　野田商工会議所　１９時開会
野田東　　金　　野田商工会議所

（広報委員会より）

ハワイにて


